



03.07.2017

Sicher unterwegs:

## **Alle müssen an einem Strang ziehen!**

Die EVG beackert das Thema Sicherheit in Zügen, Bussen und Verkehrsstationen seit langem. Mit Erfolg! Vor fast einem Jahr haben wir Unternehmen, Polizei und Politik an einen Tisch gebracht. In vielen Unternehmen gibt es inzwischen Deeskalationstrainings und bessere Nachsorge.

Jetzt hat auch die GDL zu einem "Dialog zur Sicherheit in den Zügen" nach Nürnberg eingeladen. Das ist gut! Wir begrüßen jede Initiative, die dazu beiträgt, Beschäftigte vor Übergriffen zu schützen.

Wir sollten unsere Kräfte bündeln, um den bestmöglichen Schutz für unsere Kolleginnen und Kollegen zu erreichen. Unternehmen, Politik und SPNV-Besteller müssen beharrlich an ihre Verantwortung erinnert werden. Dazu laden wir die GDL herzlich ein.

**Wir leben  
Gemeinschaft**